

dont je suis victime, si l'homme irréprochable qui a dignement et utilement servi peut faire entendre la vérité, j'optiendrai une prompte justice. Comment peut on me condamner sans motif sur la dénonciation vague d'un proconsul méprisable dont j'ai déconcerté les projets de rapine. Peyre et Maisse t'expliqueront cette noire énigme, car ils connaissent le vil personnage en question.

après avoir rempli avec succès les missions délicates et pénibles dont j'ai été chargé au moment où les connaisseurs applaudissaient à la manière avantageuse dont j'ai opéré la réorganisation de l'armée; lorsque je défie l'animosité même d'articuler un reproche fondé contre moi, je me trouve traité en coupable; je le suis en effet si l'homme probe qui a prouvé en même tems son amour pour la Patrie, son désintéressement et ses connaissances militaires doit être reprouvé.

imagine toi, mon cher S^t Prix, que tout entier à mes devoirs, pénétré de l'ardent désir de mériter la confiance dont j'étais investi, je ne prenais pas un moment de relache. he bien après m'être abimé de fatigue, après avoir surmonté les plus grandes difficultés et être sorti le cœur pur et les mains nettes d'une expédition où j'aurais pu sans me compromettre tirer plus de cent mille francs en numéraire; lorsque je suis le premier qui aie fait tirer parti au Gouvernement des revenus immenses de la Vallée d'Oneille je me vois disgracié tandis que les fripons sont en faveur et se disent les patriotes par excellence... ces idées me font bouillir le sang.

oui? l'on me rendra justice foutre parce que je suis irréprochable, et si je mérite quelque chose ce sont des éloges. tu m'aimes bien, mon cher S^t Prix, mais si savais avec quelle délicatesse avec qu'elle énergie je me suis rendu utile à mon pays, tu t'applaudirais de ton ami.